



Communiqué

## Pour la défense des travailleurs

### La FEETS FO ne baissera pas la garde

À l'identique des autres pays où le COVID 19 s'est propagé, la crise sanitaire s'amplifie sur l'ensemble du territoire.

L'heure n'est pas à dresser le bilan de l'action publique, son efficacité et ses capacités qui devront être interrogées au-delà du discours du moment mixant compassion, remord et solennité guerrière.

Pour la FEETS FO, la priorité est de préserver la population et les travailleurs quelle que soit la pression de l'économie libérale pour préserver son intérêt immédiat. Ainsi la libre circulation des marchandises, le maintien de la production pour le seul profit du capital gagé sur la mise en danger des salariés y participant ne sont pas acceptables.

Pour la FEETS FO, tous les moyens doivent être fournis aux travailleurs, notamment celles et ceux astreints à être exposés car travaillant pour la sécurité, la sûreté, le nettoyage et les transports, toutes celles et ceux qui hier encore n'apparaissaient pour certains que comme charge mais qui se révèlent par leur travail : la véritable richesse.

Faute de moyens adéquat pour leur sécurité, les travailleurs sont légitimes à faire valoir leurs droits de retrait.

Au-delà, la FEETS FO condamne toute mesure de déréglementation des droits des travailleurs, y compris au titre d'un État d'urgence.

Laisser le profit utiliser les travailleurs en « chair à canon », la FEETS FO ne s'y résoudra jamais.

Paris, le 19 mars 2020

Pour tout contact : Jean Hédou, tél 06 85 12 74 46